## L'ASSOCIACIO DE COMERCIANTS I SERVEIS CAN PANTIQUET CELEBRO SU ASAMBLEA ANUAL

El pasado día 22 de noviembre tuvo lugar en el hotel Climat de France de Mollet la asamblea anual de l'Associació de Comerciants i Serveis Can Pantiquet.

Al acto acudieron cincuenta personas y en el mismo tomó primero la palabra el presidente de la Asociación, Ramón Mora, el cual presentó a la junta: vicepresidente Santi Canet; secretario, Joan Mercadal; tesorero, Joan Sallent; contador, Joan J. Valero, y vocales, Fabregat, Picazo, Josep Isern y Ramón Manonellas, el adjunto de relaciones públicas es Francisco Puig.

A continuación tomó la palabra Joan Mercadel, asesor fiscal, quien informó a los asistentes



Después de la asamblea, los asistentes celebraron una cena (Foto: Valeri)

sobre el polémico Impuesto Sobre las Actividades Económicas (I.A.E.). En sus palabras se remarcó la poca información oficial

para Can Pantiquet por máximo.

sobre los datos de apli- tes por temor a que se cación y el coeficiente aplique el coeficiente

ser zona de proyección Vicenç Vendrell, viceeconómica. Tema que presidente de la Fedepreocupa a los asisten- ració de Comerç i Serveis de Mollet, expuso, a continuación a los asistentes, las finalidades y funcinamiento de la Federación. Luego se procedió a la votación,

y por mayoría absoluta, l'Associació de Can Pantiquet se incorpora a la Federació de Mollet, siendo la primera que lo hace por decisión asamblearia.

El tema que prosiguió fue la aprobación del presupuesto para el año 1992 y de la cuota anual. En el capítulo de ruegos y preguntas, los asistentes formularon sus quejas sobre las deficiencias de los servicios públicos: alumbrado de calles, limpieza, seguridad ciudadana, señalización vial, parques y jardines, etc. Durante el transcurso del acto, y como es habitual, un servicio de vigilantes jurados cumplió la misión de vigilar por la seguridad ciudadana exterior.

Después de la asamblea se celebró una cena.

#### **CANALES INFORMATIVOS**

Está en proyecto la creción de canales informativos, para los profesionales y consumidores, paneles informativos y orientativos, de situación donde se encuentran los productos, y servicios, que en todo momento necesitan los ciudadanos.

#### FELICITACION

La Associació desea felicitar a su asociado "Academia de Peluquería J.M." por haber conseguido el Campeonato de Europa de Academia de Peluquería. ¡Enhorabuena!

#### POLEMICO AÑO NUEVO

Los socios asistentes a la Asamblea, que se celebró el día 22 de noviembre de 1991, en el Hotel Climat, manifestaron su total desacuerdo con la aplicación del I.E.A., en el punto 1,8, por tratarse nuestro distrito, de zona de proyección económica. Por ello, el acuerdo adoptado por los presentes, será:

1º. - Aplazar la aplicación de dicho inmpues-

2º. - Que se estudie por parte de los representantes municipales, conjuntamente con la Asociación de comerciantes y Servicios, el coeficiente global que sea factible para todos.

### PROMOCION DE INVERSION PRIVADA

La Asociación de Comerciantes y Servicios promocionará la inversión privada, a la puesta en servicio de comercios, y profesionales que se instalen en nuestro distrito, a todo inversor privado que lo desee, se les facilitará información de su actividad.

También se les proporcionará información de la demanda que hay en Can Pantiquet, de un tipo de artículo comercial, o servicio. Infor. Teléfono, 593 54 50. Horari comercial.

A.C.S.C.P.



# Restaurant

Salons per a Bodes, Comunions, Reunions, etc... Obert tots els dies Cuina Catalana i Internacional

MENU I CARTA

LOCAL CLIMATITZAT

Reserva la seva taula per aquestes dates

Menús especials per Nadal, Sant Esteve, 1 de gener i Reis

Can Flaquer, 10 - Tel. 570 64 34 - Mollet del Vallès (Barcelona)